
参加者数　３５名

質問項目 回答

議長任期について

傍聴について 各委員会に傍聴はできるか。
委員長、委員の了解が出れば傍聴
できるので議会事務局にお問い合
わせください。

請願について
知多半島医療圏を構成する４市５町に要望
するがなぜ不採択になったのか。

半田病院は半田市民の税金で、建
設には、県、国の補助金で行うが他
市町から補助金を頂いていない為
に内容に矛盾がある為です。

政治倫理審査会、辞
職勧告について

政治倫理審査会の情報公開はされてた
か、又区長に意見を聞くには議論すべきで
はないか。

法律に詳しい弁護士などに入って頂き議論
をすべきでは。

議会の事、辞職は本人自ら議長に
提出しました。

病院建設について

このままでは高度医療が提供できない、病
院はつぶれる等の話が院長からあったが、
病院建設問題について市側の説明に議会
はどのようにチェックするのか。

市制懇談会での話かと思いますが
議会は話の内容まで関与できませ
ん。

市、議会はなぜ早く病院の場所を検討しな
かったのか。

先ずは市役所の建設を検討すべき
と判断したためです。

議会だよりにて公開している、基本
条例に基づき地域代表に参加して
頂きました。

知多半田駅前につ
いて

知多半田駅前の活性化は、今後の取組み
は。

確かに厳しく活性化はしていませ
ん。今後の課題、テーマです。

現在は検討会議に任せています。
交通網を整理して先に主線、その枝
を作っていく市民の利用がカギです.

地域公共交通につ
いて

地域公共交通会議を立ち上げたが各地区
でどのように関わっているか。

ＣＡＣ放送について なぜＣＡＣ放送が無くなったのか。

今までは無料で行っていたが今後
有料となる通達があり議論して調査
した結果（インターネット）ユーチュー
ブ無料で出来る事が分かりCACを辞
めました。平成３０年から再開予定
です。

他市に比べて多いとは思っていませ
ん。定数削減は考えていません。

議員定数の考えは。議員定数について

第２２回市民と議会のつどい
平成２９年１０月２０日実施された議会報告会（市民と議会のつどい）の質問とそれに対する回答です。

アイプラザ半田

項目

それぞれ市町の考えで行っていま
す。

住民投票条例につ
いて

住民投票条例を議会はどのように対応す
るのか。

１１月中に臨時議会を開催する予定
で、やるかやらないかは臨時会にお
いて判断します。

議員任期４年だが議長はなぜ毎年変わる
のか。

自治区と職員（地域担当職員）の交
流を深めていきます。

すぐやる課を設置するのであれば市民協
働課に人員増をして充実すべき又地域担
当職員が活かされていない。

すぐやる課について

議員参加について 議会報告会は全議員参加で行うのでは。
全議員参加で行います、今回は病
気の為に欠席してます。


